

# Volvieron los domingo con cierre de la costanera: se mantendrá todo el verano

**Iniciativa de programa “Elige vivir sano” incentiva el deporte.**

Iris González Gamboa

**C**asi 6 kilómetros que benefician los días domingo a cerca de 6 mil personas por jornada y cuentan con señalética vial, monitores guardavías, primeros auxilios y medidas de seguridad y sanitarias.

Así es el cierre de calles de la costanera que volvió ayer a Antofagasta, impulsado por el Gobierno Regional, CREO Antofagasta y el municipio junto al “Programa Elige Vivir Sano”, con el fin de facilitar un espacio libre de vehículos, seguro y con distanciamiento físico adecuado para fomentar la práctica del deporte, la movilidad sustentable, el esparcimiento y la vida sana.

La iniciativa considera 3,8 kilómetros libres de vehículos motorizados habilitados, en el caso del sector norte, desde el Balneario El Trocadero hasta la esquina con Víctor Jara.



CREO ANTOFAGASTA

EN EL SECTOR SUR, EL TRAMO LIBRE DE VEHÍCULOS VA DESDE EL BALNEARIO HASTA CALLE SANGRA.

En el sector sur, en tanto, son 1,5 kilómetros, desde el Balneario Municipal hasta calle Sangra. Todo, de 8 a 13 horas.

El director ejecutivo de CREO Antofagasta, Nicolás Sepúlveda, destacó que la medida se extenderá hasta el primer trimestre del 2022, debido a su importancia para la ciudad. “Estamos muy contentos con lo que ha significado hasta ahora el cierre de calles Elige Vivir Sano. La pandemia nos trajo

extensas cuarentenas que comprometieron la salud mental y física de las personas. Por eso es tan importante esta iniciativa, ya que la gente puede tomarse la calle, hacer deporte, compartir en familia y divertirse de una manera sana, con distanciamiento físico y todas las medidas necesarias para recrearse al aire libre de forma segura”, indicó.

Patricio Martínez, seremi de Desarrollo Social y Familia, también aplaudió

el retorno y dijo que tienen “la mejor percepción de cómo se ha venido desarrollando el cierre de calles Elige Vivir Sano, una actividad que convoca espontáneamente a miles de antofagastinos en torno al borde costero del sector norte y sector sur de la ciudad. Son casi 6 kilómetros de cierre de calles que permiten realizar actividad física al aire libre, de forma saludable y sin duda es un beneficio que mejora la calidad de vida de todos”.